
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 432 / 2018

Autor: Ver. Carlos Alberto Machado
  

Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, Para que seja enviado expediente ao Senhor Cleiton
Douglas da Silva, Diretor Executivo da Agetrat/Corumbá, para que seja colocado uma faixa de
pedestre em frente ao Instituto Federal de Educação localizado na Rua Fernando de Barros no
bairro Popular velha
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: O Instituto o possui
muitos alunos que correm todo tipo de perigo, e a falta desta faixa é um deles. O local possui tráfico
intenso e precisa ser observado com atenção pelo poder público 
Eis a razão de nosso pedido.  
 

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Junho de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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